
财经事务及库务局局长与传媒谈话内容 

（只有中文）  
 

２０１１年２月８日（星期二） 

  以下为财经事务及库务局局长陈家强今早（二月八日）出席电台节目

后会见传媒的谈话内容： 
 

记者：刚才你提到人民币投资产品的发展会有几个步骤，可能会先推出一

些定息产品，而ＩＰＯ（首次公开招股）产品会较后推出，你可否说明一

下？ 
 

财经事务及库务局局长：我认为（人民币投资）产品推出的先决条件是取

决于市场供求。我刚才解释，就产品推出的成熟期来说，我觉得应先推出

定息的债券，或房地产信托（基金）等定息产品，这些产品较易推出，不

太靠市场的成交率。股票ＩＰＯ方面，则需要二手市场成交畅旺，才能较

易推出。所以我提到的是先后次序的问题，而要做这件事（推出股票ＩＰ

Ｏ），二手市场的机制要成熟及稳健。我们会继续努力做好这方面的工作。  
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